



3 de noviembre de 2022
Comunicado de Prensa UC/48/2022

CONMEMORA LA CEDHNL SU 30 ANIVERSARIO

El evento consistió en la develación de una placa conmemorativa, en solidaridad con las víctimas de violaciones a los derechos humanos.

La Comisión Estatal de Derechos Humanos conmemoró los 30 años de su creación.

La Presidenta Susana Méndez Arellano reunió en un evento conmemorativo a ex titulares de la Comisión; al Secretario General de Gobierno Javier Navarro Velasco; al ex Gobernador Sócrates Rizzo; a la ex Presidenta del Congreso local, Ivonne Álvarez García; a la Alcaldesa de Guadalupe, Cristina Díaz; al Alcalde de Escobedo, Andrés Mijes Llovera; y a las Presidentas y los Presidentes de la Zona Norte de la Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos Humanos, y otras distinguidas personalidades.

En el acto simbólico, la ombudsman develó una placa en representación de la solidaridad con las víctimas de violaciones a sus derechos humanos y en reconocimiento de las personas, organizaciones de la sociedad civil y autoridades que han contribuido en la promoción y protección de estos derechos en la entidad.

“A las personas que han podido acceder a los servicios de esta Comisión Estatal, en algún momento durante los últimos 30 años, agradezco la confianza depositada en esta institución”, mencionó Méndez Arellano.

La Presidenta de la CEDHNL reconoció también la labor que realizan las defensoras y los defensores de derechos humanos, así como de las personas que han estado al frente de la presidencia de la Comisión.

“A 30 años de distancia de la creación de la Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Nuevo León, hay que reconocer, agradecer y reafirmar el compromiso de proteger y promover los derechos humanos, ante una coyuntura jurídica, política y social que exige una respuesta contundente por parte de quienes ejercemos una función pública”, señaló.

La CEDHNL fue creada el 19 de diciembre de 1992, durante el periodo del Gobernador Sócrates Rizzo.

